

Satisfacción unánime por el cese de Wert: " Ha sido el peor ministro" - El Mundo - 27/06/2015



El nuevo ministro de Educación, Cultura y Deporte, Iñigo Méndez de Vigo, ayer, en el momento de jurar su cargo. EFE

Satisfacción unánime por el cese de Wert: «Ha sido el peor ministro»

Su deseo de ser embajador ante la OCDE está en el aire; Rajoy no ha tomado ninguna decisión

MARISA CRUZ MADRID
José Ignacio Wert ha suscitado por fin consenso con una decisión: abandonar el Gobierno. En tres años y medio de legislatura, el ya ex ministro de Educación, Cultura y Deporte, sólo provocó malestar en todos aquellos colectivos a los que afectaron de lleno sus medidas y su gestión. Y sumados son más de media España: la comunidad

educativa, es decir, alumnos, padres y profesores; los ámbitos culturales y artísticos; las formaciones políticas; los sindicatos e, incluso, un buen número de gobiernos autonómicos.

Sin embargo, ayer, cuando ya figuraba en el BOE –sancionado por el Rey desde Girona– el decreto de su cese, estalló un auténtico coro de voces satisfechas. Las valoraciones

positivas por su marcha se sucedieron a lo largo de todo el día. Fueron tantas que prácticamente oscurecieron la entrada en el Gobierno de su sucesor, Iñigo Méndez de Vigo, de quien los partidos de la oposición sólo se acordaron para reclamarle que frene la implantación de la Ley Orgánica para la Mejora de la Calidad Educativa (Lomce).

«Ha sido el peor ministro», fue la

frase más repetida con la que se despidió a Wert, un hombre al que reprochan «no haber tenido ninguna sensibilidad» con el mundo educativo, frente al que demostró «falta de voluntad para el diálogo» y «prepotencia». Y al que también critican duramente por haber dejado «una situación de enorme crispación en el sistema y división en gran parte del mapa educativo au-

tonómico», como señalaron desde una de las asociaciones de padres y madres de alumnos.

A la vista de las críticas que desde todos los flancos lueven sobre la gestión de Wert, cuesta creer que el presidente del Gobierno acepte premiarle ahora con un destino como la embajada ante la OCDE a la que él aspiraba.

El propio Rajoy se mostró parco cuando se le preguntó ayer por esta posibilidad: «No hay tomada ninguna decisión». Más explícita fue la vicepresidenta Soraya Sáenz

La oposición reclama a su sucesor que paralice la entrada en vigor de la Lomce

de Santamaría al término del Consejo de Ministros: «Nada puedo decir del destino del señor Wert porque no se ha tomado ninguna decisión sobre ese asunto. Una vez que se producen esos ceses, el destino de los cesados, en principio, a ellos les corresponde». Sus palabras sonaron más tajantes y duras que las del jefe del Gobierno.

El presidente explicó desde Bruselas que había aceptado cambiar al ministro de Educación porque así se lo pidió hace tiempo el propio José Ignacio Wert argumentando «razones personales» –tiene previsto casarse el 11 de julio con quien fuera su secretaria de Estado, Montserrat Gomendio, ahora directora general adjunta de Educación de la OCDE–, y él aceptó: «Son razones personales, somos seres humanos, las respeto y punto», dijo.

Respecto del nuevo ministro, Iñigo Méndez de Vigo, cuyo nombramiento, dentro del propio PP, algunos consideran como de «último minuto», el presidente señaló que tiene «los suficientes méritos, entidad y categoría» para el puesto. Su principal tarea, recordó, será «continuar la puesta en marcha de la Lomce». «Es el tema más importante que tenemos y el curso empieza en pocas fechas», afirmó.